

Himmel un Ääd

(Himmel und Erde)



Krefelder Künstlerinnen stellen aus
Geranienhaus Schlosspark Nymphenburg
19. - 25. Juni 2013

Himmel und Erde

(im Rheinland: *Himmel un Ääd*)
ist ein traditionelles rheinisches
Gericht aus Kartoffeln und
Äpfeln, die gewürfelt, gekocht
und gestampft werden. Dazu
werden gebratene Blutwurst und
geröstete Zwiebeln serviert.

Das Gericht ist seit dem 18.
Jahrhundert bekannt. Seinen
Namen erhielt es von der früher
verbreiteten und auch heute
noch in verschiedenen Regionen
gängigen Bezeichnung *Erdapfel*
für Kartoffel, so dass „Himmel“
für die Äpfel an den Bäumen
und „Erde“ für die Äpfel in der
Erde als Hauptbestandteile des
Gerichts steht.

Bilder - Skulpturen - Objekte

von Angelika Paschmann und Christine Renner



im Geranienhaus Schlosspark Nymphenburg, München
(durchs Hauptportal rechts halten, rechts neben dem Palmencafé)

Eröffnung:

Mittwoch, 19. Juni 2013 18-21 Uhr

Ausstellung:

Do. 20.6. - Di 25.6.2013 11-19 Uhr

